

# *Aceptan rey de España y Mariano Rajoy invitación de Cuba para visita oficial*

---



Madrid, 17 abr (RHC) El rey Felipe XVI y el jefe de gobierno de España, Mariano Rajoy, aceptaron este 17 de abril la invitación de Cuba para un viaje oficial y afirmaron querer ir lo antes posible para impulsar las relaciones entre ambos países.

Tras el anuncio en Madrid por los jefes de la diplomacia de las dos naciones, se congratuló el Canciller cubano, Bruno Rodríguez y afirmó que ambos gobiernos están en un momento muy promisorio de las relaciones bilaterales y existen condiciones muy favorables para profundizar los nexos históricos especiales.

La visita de Bruno Rodríguez a España, la primera de un jefe de la diplomacia cubana en visitar el país europeo en casi una década, se concretó luego de que en diciembre la mayor nación de las Antillas y la Unión Europea firmaran en Bruselas un acuerdo para lanzar una nueva era en sus relaciones.

Rodríguez fue recibido este lunes por el rey Felipe VI, el jefe de gobierno Mariano Rajoy, el ministro español de Exteriores Alfonso Dastis y la presidenta del Congreso Ana Pastor, en una señal de la relevancia que Madrid le otorgó a su visita.

(Agencias de Información)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/127248-aceptan-rey-de-espana-y-mariano-rajoy-invitation-de-cuba-para-visita-oficial>



**Radio Habana Cuba**